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・ ニュースなどでよく見る議会がどのように行われているか知ることができてとても勉強にな
りました。これからはしっかり自分の考えを持ち選挙など積極的に取り組んでいきたいと思い
ました。

・ 普段知ることのなかった県議会の内部等を知ることができてとても勉強になりました。日本
そのものもそうですが多額の借金をかかえていることに少し不安を覚えました。これからは私
たちの世代が政治を担っていかなければならないので、このようなお話は他人事ですまされ
ないと思いました。
少子高齢化や経済不況が日本の活気を失わせ、国民の気力の低下が見られる今こそ大き

くかじをとる人が必要とされていると思います。これから私たちがこの不況の世の中を乗り越
え、大分県を、日本を、元気にしていかなければならないと感じました。

・ 県をよくするには多くの人の意見を取り入れ、話し合うことが重要であると感じた。

・ 大分県議会は1年の約１／３程行われていて、その様子をインターネットやケーブルテレビ
で見ることができるそうなので、今度見て政治について勉強し自分の将来に役立てていきた
い。

・ 私たちの生活のためにたくさんの人が考え働いているんだと思い、私も将来そういう存在に
なりたいと思います。

・ 議会が通年開かれるようになれば県民の暮らしもより良くなると思った。

・ 大分の財政力を向上させるための政策が必要であると思う。私も国を豊かにするために勉
学を続けていきたいと思う。

・ 県議会について多くのことを学ぶことができました。全国的に選挙の投票率が低下している
ので、自分は行政に関心を向けて積極的に選挙に行きたいです。

・ 議員が何をしているのかわからないので、もっと県民にわかるように行動した方がよいと思
います。

・ ニュースを見たりして議員には悪いイメージしかありませんでしたが、今回の話を聞いて、
議員の方がどんな仕事をしているのかがよくわかり、とても大変なのだと思いました。

い。

・ 将来の日本を支えていく者として、政治についての知識を身につけておくべきだと思いまし
た。


